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إلى حد كبير، إلا أن النص يمكن أن ملاحظة: ما يلي عبارة عن تفريغ ملف صوتي إلى وثيقة نصية/وورد. فرغم الالتزام بمعيار الدقة عند التفريغ 

 يكون غير كامل ودقيق بسبب ضعف الصوت والتصحيحات النحوية. وينشر هذا الملف كوسيلة مساعدة لملف الصوت الأصلي،إلا أنه ينبغي ألا يؤخذ

 .كسجل رسمي

 ( اللجنة الاستشارية الحكوميةGACإلى الجلسة العامة لـ ) GACتحديث مجموعة عمل السلامة العامة في  -جوهانسبرغ 

 م بتوقيت الأرجنتين 02:00م إلى الساعة  01:30من الساعة  – 2017 ،يونيو 26الأثنين، 

ICANN59 جونسبيرج، جنوب أفريقيا | 

 

سوف  الساعة تشير إلى الواحدة والنصف، لذا يُرجى البدء في الجلوس في مقاعدكم.  الرئيس شنايدر:

 شكراً. نبدأ قريبًا.

إلی  PSWGسنبدأ فورًا الجلسة التالية، وهي تحديث  شكرًا لكم جميعًا على العودة.

GAC.  لكاثرين، وهي واحدة من الرؤساء المشاركين في اسمحوا لي أن أعطي الكلمة

PSWG. .ًشكرا 

 

أنا أحد الرؤساء المشاركين  أدُعى كاثرين باور بولست. شكرًا جزيلاً لك، توماس.  بولست:-كاثرين باور

شكرًا جزيلًا لكونكم منضبطين جدًا في استراحة الغداء  لمجموعة عمل السلامة العامة.

 ماع إلى التحديث.وعودتكم بسرعة للاست

، إحداهما اليوم والأخرى يوم GACلدينا فترتان في جدول أعمال  -كما تعلمون  -نحن 

ولكي أشرح بإيجاز ما سنقوم به خلال  الأربعاء، حيث سنقدم لكم تحديثًا عن عملنا.

هذين اليومين، نرغب اليوم في التركيز على إعطائكم معلومات محدثة عن جهود 

ة الاستخدام التي تتذكرون أننا أطلقناها أولًا في بيان كوبنهاغن قبل التخفيف من إساء

ثم الجزء الثاني من جلسة  سنتطرق إلى ذلك ونتابعه خلال بضع دقائق. اجتماعين.

التحديث اليوم التي نريد استغلالها لتقديم برايان شيلينغ، مدير ضمانات المستهلك الجديد 

لقد وافق على أن يكون هنا جنبًا إلى جنب مع جامي هيدلوند، وسوف  .ICANNفي 

وكيف يتطور وأيضًا بعضًا من العمل الذي  ICANNيشرحان دور بريان الجديد في 

وبعد ذلك يوم الأربعاء، سنقوم  .GACسيضطلع به خلال الشهرين المقبلين مع 

لك تنفيذ بإعلامكم بتحديثات عدد قليل من القضايا الأخرى، بما في ذ

الخصوصية/الوكيل، وما يحدث على جانب خدمات دليل التسجيل حيث هناك الكثير من 

 - RDSالمحتمل في  GACالعمل الجاري، والتي تشمل أيضًا، بالطبع، مركز 
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لكن هذا سيكون يوم  مع إجراءات القوانين المحلية. WHOISبخصوص تعارض 

 الأربعاء.

ولهذا سأعطي  ول جهود التخفيف من إساءة الاستخدام.الآن نريد أن ننتقل إلى تحديثنا ح

 الكلمة لقائد الموضوع، إيرانغا كاهانغاما، الذي سوف يستعرض معنا التحديثات.

 إرانغا، الكلمة لك.

 

أريد فقط أن أقول شكرًا لكم جميعًا لوجودكم هنا والعمل معنا على  شكرًا لك، كاثرين.  إيرانغا كاهانغاما:

 .DNSمشاكل تخفيف إساءة استخدام 

 ICANNبدأت هذه الأسئلة بالفعل في نوفمبر، في اجتماع  كما ترون، تاريخ موجز.

 .ICANNالصادرة في آخر اجتماعين من اجتماعات  GACبحيدر آباد، وفقًا لمشورة 

لتنفيذ مشورتكم والحصول على إجابات لبعض الأسئلة وتسليط  لقد كنا نعمل بجد

 المختلفة التي نراها عبر الإنترنت. DNSالضوء على قضايا إساءة استخدام 

في كوبنهاغن أسئلة المتابعة التي قدمها الرئيس التنفيذي لـ  GACبسرعة، تضمن بيان 

ICANN  وقدمتهاICANN  من تقديمهم أسئلة  وبعد حوالي أسبوعين مايو. 30لنا في

 يونيو. 15كان هذا في  ومعنا. ICANNلنا، طلبوا إجراء حوار مع الرئيس التنفيذي لـ 

 لقد كان حوارًا جيدًا جدًا.

 الشريحة التالية من فضلك، شكرًا.

كان حوارًا جيدًا، واستعرض حوالي ثلاثة أوعية رئيسية والتي نعتقد يجب النظر فيها 

واعتماد المسجل، وأشياء  RA، وأحكام اتفاقية السجل DNSمن حيث إساءة استخدام 

من الصحة والتأكد من أن الأشياء التي في هذه الاتفاقات سيتم  WHOISمثل تحقق 

الجديدة  gTLDدليل مقدمي طلبات نطاقات  الالتزام بها ومتابعتها بشكل مناسب.

 لمستشار للتو.ب، حضر ا3 11إذن أمور مثل المواصفة  ، أو اتفاقية السجل.RAو

  نحن نلقي نظرة على هذا.
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 -نحن ننظر في  وبعد ذلك، كما تعلمون، تقارير أخرى خارجية عن إساءة الاستخدام.

على أن تكون في وضع يمكنها من استخدام جميع الأدوات  ICANNأردنا أن نساعد 

ل العمل على المتاحة لديها حقًا لتحديد مشاكل إساءة الاستخدام والعمل بجد معنا من أج

 تلك القضايا.

 الشريحة التالية من فضلك.

من وجهة  -أنا  لذلك، لإعطائكم فكرة عن كيف سار الحوار، كان حوارًا إيجابيًا للغاية.

إلى الاجتماع سعيًا لوضع اللمسات الأخيرة على مسودة  ICANNنظرنا، جاءت 

  ويسرنا أن نسمعه. الإجابات والحصول على تبادل أكثر إنتاجية نرحب به بكل سرور

، أردنا استخدام هذا الحوار من أجل المشارکة GACومنظور  PSWGمن منظور 

من أجل معالجة المخاوف وإلقاء نظرة علی  ICANNفي محادثة أکثر انتظامًا مع 

أسئلتنا، ليس فقط بنعم أو لا أو كأسئلة حالية أو منتهية ولکن کموضوعات عن إساءة 

تلك الأسئلة كأساس لبناء محاولات لمعالجة هذه المشكلات  ، واستخدامDNSاستخدام 

 للتخفيف من إساءة الاستخدام.

كآلية إبلاغ منتظمة  PSWGلذا فإن أحد الأمور التي ذكرناها أيضًا هو أن استخدام 

ونشر الحوار  ICANNللإساءة علی الإجراءات الأخرى ذات الصلة المتخذة بواسطة 

کكل والتي أعتقد أننا نقوم بها  GACية الإبلاغ إلی وأن تکون آل ICANNفي مجتمع 

 الآن.

ثم كان لدينا أيضًا بعض الأسئلة المحددة التي كنا نظن أنها تفتقر إلى الوضوح، ولذا 

هذا  ICANNسعينا لمتابعة مناسبة لذلك، وهذا سيكون حوارًا مستمرًا طوال اجتماع 

 وبعده.

أن هناك مستوى من الشفافية قد تحقق  أعتقد أن ما نتج عن ذلك هو أننا نتفق على

تسجيل الاجتماع متاح على شبكة الإنترنت، فأي شخص يرغب في سماعه أو  بوضوح.

واتفقنا على أن هناك حاجة إلى مزيد من العمل  النص. -قراءته يمكنه الاطلاع على 

كما تعلمون،  هناك عدد من القضايا العالقة، على جانب التنفيذ لهذه المتطلبات التعاقدية.
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نريد الدخول في حوار مستمر للحصول على آلية التقارير الدورية من أجل العمل 

 بشكل متكرر على هذه الأسئلة، مع العلم أنها ليست أسئلة من السهل الإجابة عليها.

الجديدة التي قد  ICANNوالشيء الآخر هو أننا على علم بمجموعة من مبادرات 

متحمسون جدًا لسماعها، ونحن سعداء ونرغب في تعالج بعض مخاوفنا، ونحن 

 الانخراط فيها.

  الشريحة التالية من فضلك.

فقد تضمنت بعض هذه المبادرات مجموعة اللجنة المخصصة المعنية بالامتثال 

أعتقد أن هذا شيء يمكننا أن  والضمانات التي ذكرها جامي هيدلوند وبريان شيلينغ.

صف الثاني من هذا العرض، لكنه بالتأكيد شيء تقره نخوض فيه أكثر قليلًا في الن

PSWG .وتحب أن تشارك فيه  

الشيء الآخر هو أننا تم إعلامنا بمشروع الإبلاغ عن نشاط إساءة استخدام النطاق 

لقد تم الإبلاغ عن ذلك بإيجاز في  .CTOبواسطة مكتب المدير التنفيذي للتكنولوجيا 

ش بشكل أكثر موضوعية في مكالمتنا، كما كان الماضي، ولكنه نوق ICANNاجتماع 

عرضا هذا الصباح حول ما تستتبعه بعض هذه  PSWGمن دواعي سروري أن تقدم 

أعتقد أنه كان مجرد مشكلة  وهذا أيضًا سيكون مفتوحًا ومتاحًا في النص. الجوانب.

وأعتقد أنه  لكننا سعداء جدًا بما رأيناه، تخطيط لوجستي أصلحناها في اللحظة الأخيرة.

 .ICANNجهد كبير بدأته 

أعتقد أن الهدف من ذلك هو جعله نهجًا أکثر اعتمادًا علی البيانات للإبلاغ عن إساءة 

، ومن ثم يسعون للحصول علی مدخلات المجتمع حول کيف يجب أن DNSاستخدام 

 في وضع أفكار PSWGلذا تأمل  تکون آلية إعداد التقارير بعد تجميع کل البيانات.

ونصائح حول ذلك ثم تقديمها بالطرق المناسبة للحصول على مزيد من الوضوح فيما 

محاولة القيام به بهذه المشورة وكيفية الإبلاغ عنها  ICANNيتعلق بما يجب على 

 وعرضها.
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أعتقد  المبادرات الأخرى التي نقوم بالبحث فيها هي مؤشر السلامة التكنولوجية المحدد.

السابقة في مدريد، ومحاولات قياس سلامة نظام  GDDيضًا في قمة أن هذا تم تقديمه أ

بنشاط، ونحن ننظر  PSWGالمعرف الفريد للإنترنت هو هدف رائع سوف تدعمه 

سيركزون، ونحن سوف نراقب هذا بالتأكيد،  ITHIكما أعتقد، فإن  حاليًا في ذلك.

 .PSWGونتشارك مع هذا الفريق حسب الضرورة لتقديم أي دعم لـ 

 الشريحة التالية من فضلك.

يتم  .CCTدراسة مراجعة  DNSتشمل المبادرات الأخرى المتعلقة بإساءة استخدام 

ذلك بواسطة جامعة ديلفت وكان لديها تقرير وسيط أولي وسوف يكون التقرير النهائي 

وهذا يتخذ نهجًا علميًا منهجيًا جدًا بخصوص إساءة  في الشهر المقبل، في يوليو.

ومن الواضح أنه يمکن أن يکون هناك الکثير من الدروس المستفادة  DNSام استخد

لذا نود استخدام  من حيث کيفية إجراء دراستهم وکيفية قياس الإساءة وما هي النتائج.

مبينة  PSWGنتائج هذه الدراسة أيضًا حتى تكون قدرتنا علی المشاركة في مشورة 

 .DNSتخدام على معرفة فيما يتعلق بتخفيف إساءة اس

هو مبادرة أخرى نتابعها لتتبع التقدم المحرز  DNSوأخيرًا، مؤشر سلامة سوق 

كانت هناك  لدعم تطور سوق اسم النطاق ليصبح قويًا. ICANNبالنسبة لهدف 

وبالتالي فإن الشيء المهم هنا  إصدارات من هذا والتقارير التي جاءت من التعليق العام.

لذا فإننا نرغب في دمج جميع جوانب هذه الدراسات  هو أنه يحاول تقييم مقياس الثقة.

تأمل في التعامل مع أصحاب المصلحة المعنيين  PSWGبأن  GACوإعلام 

والهيئات ذات الصلة من حيث القيام بدورنا للمساعدة في تخفيف إساءة استخدام 

DNS. 

 التالية.الشريحة 

لذا، من حيث الخطوات التالية، نريد استخدام الأسئلة والأجوبة والحوار الذي أجريناه 

لقياس وتسجيل آليات الإبلاغ  -ومکتبه کأساس  ICANNمع الرئيس التنفيذي لـ 

نحن نريد  الخاصة بنا أثناء تسييرنا لعمل آليات لوضع مقاييس ومؤشرات أداء مختلفة.

نحن نقدر حقًا مشورة  بالموضوع الموجود في الأسئلة التي لدينا. أن تكون تلك مدفوعة
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GAC  التي أعُطيت في كلتا المرتين لدعم هذه الإجابات، ونريد أن نتخذ إجابات تلك

والمبادرات الأخرى،  DARالأسئلة كأساس لإنشاء مقاييس، مع أشياء مثل برنامج 

حقق بشكل صحيح مما يحدث في حتى نتمكن من استخدام تلك المقاييس لمراقبة والت

 .DNSإساءة استخدام 

نود أيضًا أن نلاحظ أن هناك مقاييس الامتثال التعاقدية الحالية، وهي مجموعة أخرى 

ونحن ندرك، ونحن نعتقد أنه ينبغي أن يتم التوفيق  ICANNمن المقاييس في مجال 

 اسات التي تجري.بينها وبين ثلاثة أو أربعة أنواع أخرى من برامج نوع تقييم القي

، نحن سعداء للاضطلاع بهذا الدور من إزالة الازدواجية PSWGوبصفتنا 

 ICANNوالتعارض في عدد من المقاربات القائمة على المقاييس التي تحدث في 

وكيف نرى أنه ينبغي استخدامها من أجل  GACواستخدامها والإبلاغ عنها إلى 

لكثير من العمل، ويمكن أن يكون هناك هناك ا .DNSالتخفيف من إساءة استخدام 

بعض التداخل وبعض الازدواجية، حتى نتمكن من، كما تعلمون، العمل على توضيحه 

 على أفضل وجه ممكن للمجتمع.

 ثم، كما تعلمون، سيكون هناك أي مقاييس إساءة إضافية أخرى حسب الحاجة.

بشكل تفاعلي واستباقي  أعتقد أن الأسئلة التي طرحت سمحت لنا بشكل كبير بأن ننظر 

، لذلك باستخدام أساس الأسئلة، أعتقد أننا نريد أن نضع إطارًا ICANNفي ما تقوم به 

بتنفيذ جميع التزاماتها التي وافقت عليها،  ICANNتفاعليًا بحيث نسمح لمؤسسة 

ومن ثم، على نحو استباقي، مع تقدم هذه المبادرات التي ذكرتها،  تعاقديًا وغيرها.

نا التفاعل معهم بطريقة فعالة ومثابرة جدًا لعمل المقاييس الصحيحة من أجل تتبع يمكن

 هذه الإساءة.

ثم الخطوة التالية النهائية هي أننا نرغب في مواصلة الحوار عند الضرورة لتقديم 

وأعتقد أن هذا سيکون الأنسب علی مستوى العمل  .ICANNتقارير منتظمة بواسطة 

بشأنه من  GACذا شيء قد نسعى للحصول علی مشورة ، وهGACمع تفويض من 

أجل هذا الاجتماع، إذا وافقت علی أنه يجب أن يکون لدينا حوار أکثر انتظامًا، ثم على 

وأصحاب المصلحة  ICANNمستوى أوسع حوار أكبر مع الرئيس التنفيذي لـ 
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من خلال المعنيين حسب الحاجة، ولكن مع التسليم بأن الكثير من العمل سوف يأتي 

وأصحاب المصلحة المعنيين  PSWGالاستمرار ذهابًا وإيابًا على مستوى العمل بين 

 .CTOمثل فريق الأمن ومكتب  ICANNفي 

كنا سعداء جدًا به، ونحن  هذه نظرة عامة واسعة جدًا حول كيفية سير الحوار.

 متحمسون لنرى كيف سيمضي قدمًا.

 شكرًا.     

 

الآن نحن ندرك أن الكثير من هذا يمكن أن يبدو تقنيًا جدًا  رًا جزيلاً لك، إيرانغا.شك  بولست:-كاثرين باور

لذلك أردت فقط أن آخذ دقيقة واحدة لجعل هذا مرة أخرى في مستوى السياسة 

 .GACولتذكيرنا جميعًا لماذا هو مهم بالنسبة لنا بصفتنا 

ذه العملية والحوار علی وجه وأتفق مع إيرانغا، نعتقد أن ه -إذن ما سهله هذا الحوار 

ستقدم هذه العمليات المختلفة الأدلة الواقعية التي نحتاج إليها  الخصوص کان مفيدًا جدًا.

أولًا، هل ما يحدث الآن يحترم فعلًا السياسة القائمة، وهل  .GACلتقييم أمرين بصفتنا 

ب السياسة القائمة كانت تدابير الامتثال كافية للمساعدة على الوفاء بالالتزام بموج

 والالتزام التعاقدي.

لكن، ثانيًا، يمكن أن يساعدنا أيضًا على تحديد اتجاهات أكبر، مثل ما الذي يؤدي إلى 

إساءة الاستخدام أو الممارسات الجيدة التي تمنع بالفعل إساءة الاستخدام، وما الذي 

رفة والتأكد من أننا نطبق يمكننا أن نفعله من منظور السياسة العامة للبناء على هذه المع

السياسات الصحيحة ونهتم بتطبيق السياسات القائمة الصحيحة لمنع إساءة الاستخدام 

وبالطبع ينطبق ذلك على عدد لا يحصى من المصالح السياسية  بشكل أكثر نجاحًا.

واحدة ظهرت مؤخرًا، ولكن هي واحدة فقط من العديد اللاتي نحن  المختلفة التي لدينا.

قد  اجة إلى الاهتمام بها، هي حماية الطفل، على وجه الخصوص، كما تعلمون.بح

تساعدنا هذه المقاييس على تحديد التدابير التي ينبغي أن تتخذها السجلات والمسجلون 

في جميع أنواع السلوكيات  DNSأو أجزاء أخرى من المجتمع لمنع إساءة استخدام 



( GACإلى الجلسة العامة لـ ) GACتحديث مجموعة عمل السلامة العامة في  -جوهانسبرغ 
 AR اللجنة الاستشارية الحكومية

 

 

 15من  8صفحة 

 

الذي نسعى لمنعه من وجهة نظرنا كمسؤولين  السلبية، بما في ذلك السلوك الإجرامي

عن التأكد من أن مصالح السياسة العامة تؤخذ في الاعتبار في القرارات التي يتم 

 اتخاذها هنا.

لهذا السبب نشعر بالتشجيع الشديد بسبب التطورات الأخيرة، ونأمل أن تكون جزئيًا 

نحن سعداء جدًا أن يكون لدينا أداة  .GACعلى الأقل مدعومة بالأسئلة التي طرحتها 

الإبلاغ عن نشاط إساءة استخدام النطاقات الجديدة، ونتطلع حقًا على وجه الخصوص 

وأعتقد أن هذا وقت انتقال جيد جدًا  للعمل الآن مع بريان وجامي على جعل هذا واقعًا.

لكن ربما  .GACالآن لتحويل الكلمة إلى بريان وجامي لتقديم منصب بريان الجديد في 

قبل أن أفعل ذلك، سوف أتوقف هنا لمدة دقيقة واحدة لمعرفة ما إذا كان هناك أي أسئلة 

 حول ما قيل حتى الآن.

 شكرًا جزيلاً على الوقت. إذا لم يكن هناك، ثم سوف أترك الكلمة لكما الآن. حسنًا.

 

أعتقد أنني تحدثت قليلًا في الماضي  ا.شكرًا لك، كاثرين، وشكرًا لكم جميعًا على وجودن  جامي هيدلوند:

 عن ما يسعى الامتثال التعاقدي والضمانات الاستهلاكية إلى تحقيقه على المدى القريب.

 لذلك سوف أكون موجزًا في تقديم بريان.

 ALACو GACأولًا وقبل کل شيء، إن دوره أساسًا بسبب  -يأتي بريان من 

علی ضمانات  ICANNناك ترکيز أکبر داخل وغيرهما ممن أرادوا بالفعل أن يکون ه

مرشحًا تقدموا بطلب للحصول على دور  35بريان كان واحدًا من حوالي  المستهلك.

من خلفيات مختلفة، ونحن محظوظون جدًا أن يكون بريان الذي قضى بعض الوقت في 

وجل، مكتب التحقيقات الفدرالي في الدائرة القانونية، وعمل أيضًا في مايكروسوفت وج

وغيرها من منظمات التكنولوجيا الجيدة فله خلفية في كل من التكنولوجيا والسياسة 

من بين الأمور التي سيقودها، والتي سنتحدث  وأنا أيضًا مسرور أنه انضم. العالمية.

عنها خلال لحظات، فريق العمل المخصص بنطاق المجتمع المحلي المعني بالامتثال 

نأمل أن يكون هذا منتدى للمجتمع لجمع ومناقشة  هلكين.التعاقدي وضمانات المست

القضايا المتعلقة بالامتثال والضمانات الاستهلاكية، بما في ذلك بعض الأشياء التي 
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 ICANNتتحدثين عنها، كاثرين، بخصوص تقارير البيانات التي يجب أن تقوم 

ما تتطلبه  –ما العقد  لكن أيضًا حيث توجد فجوة بين بتقديمها وتوفيرها للمجتمع ككل.

من حيث حماية  ICANNالعقود بوضوح الآن، وما يأمل العديد أن تكون عليه 

نشطة جدًا في كل من التخطيط  GACنأمل أن تكون  -بذلك  المستهلكين والمسجلين.

 بهذا، وسوف أعطي الكلمة لبريان. المشاركة في هذا الفريق العامل. -وكذلك 

 

 GACمن المثير أن أكون هنا أمام فريق عمل  ك، جامي، وشكرًا لك، كاثرين.شكرا ل بريان شيلينغ: 

 ALACجامي وأنا تحدثنا في وقت سابق اليوم مع  ومجموعة عمل السلامة العامة.

إنه مجرد  وقدمت هذه الكلمة القصيرة جدًا، إذا كنا نريد أن ننتقل إلى الشريحة التالية.

مل أن بعضه مألوف لكم، بدءًا من الشريحة التالية، من المحت جدول أعمال موجز حقًا.

أعتقد أن جامي قدم بيان رسالة  -في كوبنهاغن  -نستطيع  هذا حسن. -والتي كانت 

حول ما هي الفكرة الكامنة وراء دور ضمانات المستهلك، وهذا أولًا يجري تقييمًا 

المجتمع، وذلك  الحالية التي يمكن أن ننظر إليها داخل ICANNلصلاحيات وقدرات 

وهذه مجرد أفكار مفتوحة للمداخلات  -التالي  باستخدامها في مجال ضمنات المستهلك.

 بخصوص كيف نعتقد أن هذا الدور سيعمل في بعض المناطق.

مجال آخر للدور هو أن يسهل حقًا المناقشات داخل المجتمع وعبره بخصوص 

في انتهاجها أو تنفيذها  ICANNالضمانات المحتملة الجديدة التي يمکن أن تنظر 

 شكرًا لك. -ولكن أعتقد واحدة من  بمرور الوقت ضمن نطاق صلاحيات المؤسسة.

لكن أعتقد أنه  الشريحة التالية عن أين أنا لقد سحبنا هذه النقاط من الوصف الوظيفي.

هنا  وتريد أن نسمع التعليقات من المجتمع هل -من المهم أن نلاحظ أن لدينا مناقشة في 

أن يجري  -ينتهي اختصاص المنظمة وتنتهي المهمة، لم نعد نريد أن نكون بالضرورة 

نحن نريد أن نكون جسرًا بين  لجواب النهائي، ولا نستطيع أن نفعل أي شيء.

بمشاكل والكيانات التي يمكن أن تساعد في  ICANNالمستهلكين الذين يأتون إلى 

ذا، نعتقد في الشريحة التالية، كما ذكر جامي للتو، به معالجة المشاكل التي يواجهونها.

 وأنا أفهم أيضًا أنه ذكر في كوبنهاغن، تشكيل مثالي لمجموعة المجتمع المخصوصة.

، الذين أعربوا أيضًا ALACوأنا أقدر، إرانغا، بالفعل الالتزام بالمشاركة في ذلك مع 
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سمعه هو، كيف ينبغي أن يتم حقًا ما نريد أن ن عن دعمهم لذلك في وقت سابق اليوم.

هيكلة ذلك، ما هي بعض القضايا الرئيسية التي يجب أن نركز عليها عبر المجتمع، كما 

تعلمون، كم مرة يجب أن نلتقي، وبعد ذلك كما يشير إليه هناك، ربما نرغب في جلسة 

  .ICANN 60إضافية بخصوص ذلك في أبو ظبي في اجتماع 

نفكر فيه بخصوص هذا الفريق المخصوص، في الشريحة لكن للمساعدة في إطلاق ما 

التالية لدينا حقًا بعض الأسئلة رفيعة المستوى للمجتمع حول ما ينبغي أن تكون أولويات 

هذا الدور، وهل هناك مجالات معينة في مجال إساءة الاستخدام والتي يجب أن نركز 

ء التي يمكن أن ننجزها عليها، وما الذي نُعَرفه كنجاح لهذا الدور، وبعض الأشيا

كمجتمع لزيادة ضمانات المستهلك للمستخدمين النهائيين، وإلى حد كبير أي شخص 

 يمس مساحة اسم النطاقات والإنترنت.

وأنا أفهم أن الجميع يعرف  بهذا، إنها تقريبًا نهاية الكلمة، فقط هذه الشريحة الأخيرة.

وعند هذه  لديكم معلومات الاتصال بنا.كيفية الوصول إلينا ولكنني أريد التأكد من أن 

 النقطة يمكننا استقبال أية تعليقات أو أسئلة.

 

أنا سعيد جدًا بأن لدينا مدير حماية  شكرًا لكم جميعًا على العرض التقديمي. شكراً. نعم.  ممثل هولندا:

ملاحظاتي هي أكثر عمومية في طبيعتها، وليست  مستهلك جديد مسؤول عن ذلك.

لكنني أعتقد أنني قلق بعض  ، لنقل، بعض المواضيع التي ينبغي أن نركز عليها.حول

كانت  CCTأعتقد أنه ليس تقريرًا نهائيًا ولكن بالنسبة لـ  -الشيء من حقيقة أن الجديد 

هناك دراسة عن إساءة الاستخدام وما أراه عمومًا هو أن إساءة الاستخدام تصل إلى 

إذا استقرأناها، فما أقوله ليس رياضيًا  -القديمة الأخرى  TLDsالمستوى الذي تمتلكه 

 TLDsتمامًا، ولكنكم ترون أن الخط يصل إلى حد إساءة الاستخدام المحتملة ونطاقات 

 قديمة طبعًا. TLDsالقديمة هي  TLDsوهذا أمر يقلقني لأن طبيعة  القديمة الأخرى.

لنهج البنيوي من سوء الاستخدام، ليس هناك حقًا، دعونا نقول، ا -لا توجد تعاقدية 

لدينا الآن لدينا حقل  gTLDsبالطبع، هناك بعض العقود، ولكن أساسًا مع  والتخفيف.

أخضر كامل، ونحن يمكن، لنقل، أن نعد أنفسنا من البداية لمحاولة منع إساءة 
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إلی نفس لذا ما يقلقني أن لدينا بالفعل دليلًا علی أن إساءة المعاملة ستصل  الاستخدام.

، يجب علی مجتمع أصحاب المصلحة ککل أن يکونوا ICANNالقدر، کما قلت في 

فهذا أكثر كنقطة  بالفعل مسؤولين وأن نتأكد من عدم وجود هذه الأشياء من البداية.

جديدة، يجب علينا أن نبذل جهودًا أکبر  gTLDsعامة للإشارة إلی أنه نظرًا لکونها 

 شكراً. فيها. في الأمور التي تعملون معها

 

وسوف  -ولكن في الواقع هذا شيء  فقط للسجل، كان هذا توماس من هولندا. شكراً. بولست: -كاثرين باور

ولكن هذا شيء لاحظناه  -في خلال دقيقة  CCTيكون لدينا تحديث من فريق مراجعة 

الجديدة قد تجاوزت إلى حد بعيد  gTLDsأيضًا، والواقع أن إساءة استخدام نطاقات 

القديمة كما أظهرت أيضًا الدراسة، لذلك هذا في الحقيقة  TLDsبعض إساءة استخدام 

 -ربما، أنا لا أعرف ما إذا كان بريان، هل تريد أن تتفاعل أو  ليس تطورًا إيجابيًا.

 

ذوا بعين الاعتبار بعض ، وهم يحاولون أن يأخCCTأنا أيضًا عضو في فريق مراجعة  بريان شيلينغ: 

ديفيد كونراد، المدير التنفيذي للتكنولوجيا  -البيانات الأخيرة وبعض البيانات أيضًا التي 

CTO .ومن الأمور الجديدة بالنسبة للامتثال التعاقدي، أو الجديدة نوعًا ما،  قد أتى بها

ير التي والتقار CTOعلی أي حال، هو الترکيز القوي علی أي حال علی العمل مع 

يحصلون عليها، وأن البيانات التي يأخذونها ويحاولون تحديد هل هناك طرق لتوجيه أو 

 WHOISربما إعادة توجيه بعض موارد الامتثال، وليس فقط نحو تقارير عدم دقة 

وكما تعلمون، الكثير منهم،  -اليومية ولكن بعض الجهات الفاعلة السيئة المعروفة وما 

و  .ICANNإنهم لا يشاركون في اجتماعات  .ICANNفي ومعظمهم لا يشاركون 

بعض الأطراف  -هناك شيء واحد يبعث على الارتياح هو أنه على الأقل بهدوء 

المتعاقدة تدعم بشغف ما نتطلع إلى القيام به لأنه في حين أنه قد يكون لديهم مشاكل في 

 إذن ... نطاقاتهم، فإنه لا شيء مقارنة بما يرونه من بعض الآخرين.
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لم يتم تحديد  سوف أقرأ السؤال، وسأترك لك مخاطبته. لدينا سؤال من مشارك بعيد.  فابيان بيتريمو:

 لذلك فمن مايكل كارانيكولاس. -"هل يمكن أن أسأل فقط"  الجهة التي هو موجه إليها.

لى أرى إشارات إ "هل يمكنني أن أطرح سؤالًا حول كيفية تعريف إساءة الاستخدام؟

التصيد، والبريد المزعج، وتوزيع البرامج الضارة، والروبوتات التي تتحكم، فضلًا عن 

إساءة استخدام الصور مع الأطفال ولكن هذه الإساءات تمتد إلى السلوكيات غير 

القانونية الأخرى مثل انتهاك حقوق الطبع والنشر، وخطاب الكراهية، والتجديف، وهو 

لدول، والتشهير، وهو أمر إجرامي في العديد من الدول، أمر إجرامي في العديد من ا

إلى وضع ضمانات ضد كل هذه أو بعضها، وكيف يتم  ICANNهل تسعى  وغيرها.

 تعريف هذا الاختصاص؟"

 

المذكورة في  DNSهناك إساءة استخدام  هذا سؤال لجلسة كاملة مستقلة. شكرًا. جامي هيدلوند: 

بعضها تستهدف بشكل خاص  نا مع السجلات والمسجلين.الاتفاقات التعاقدية التي لدي

 ، والبرمجيات الخبيثة والشبكات المصابة والتصيد الاحتيالي.DNSالبنية التحتية لنظام 

ومع  .ICANNهذه هي الأشياء الأقرب إلی الوقوع ضمن سلطة الامتثال في نطاق 

تقع ضمن المحتوى، ذلك، فإن العديد من الأشياء الأخرى التي تم إدراجها هناك 

 وسلطتنا في التعامل مع انتهاك حقوق الطبع والنشر، على سبيل المثال، ليست واضحة.

الأداة التي  -ومع ذلك، في  في الواقع، إنها ليست واضحة على الإطلاق. -إنها ليست 

يعتبر البريد المزعج  تطورها مجموعة ديفيد كونراد، إنهم يبحثون عن البريد المزعج.

 إنه ليس في حد ذاته إساءة استخدام. إنه البريد بالجملة. نسبة للعديد ضمن المحتوى.بال

في كثير  ومع ذلك، فإن البريد المزعج أيضًا متجه لأشكال أخرى من إساءة الاستخدام.

من الأحيان نجد أن مع البريد المزعج يأتي التصيد والبرمجيات الخبيثة والشبكات 

في حين أننا قد لا نكون قادرين على اتخاذ إجراءات مباشرة  حتى المصابة وغيرها.

وهل يمكن ويجب  –ضد البريد المزعج، نحن ننظر في ذلك لتحديد ما إذا كنا نستطيع 

 أكثر من البريد المزعج.  DNSعلينا أن نتعقب شيئًا يشكل تهديدًا لنظام 
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أوه، نعم، من فضلك،  رى من الجمهور؟هل هناك أي أسئلة أخ شكرًا لك، جامي. بولست: -كاثرين باور

 مارك.

 

 شكرًا لكما، جامي وبريان، على المجيء إلى هنا للحديث معنا. شكرًا لك، كاثرين. مارك كارفيل: 

إنها خطوة  وأحد نواب الرئيس. GACممثل عن  مارك كارفيل من المملكة المتحدة.

فة وتعيينكم فيها وأتمنى لكم إنشاء هذه الوظي -لجعل هذا  ICANNمهمة جدًا لمؤسسة 

وأعتقد أنه من المهم لنا جميعًا في إداراتنا أن نساعد  التوفيق مع ولايتكم المهمة للغاية.

لم أكن قد تحققت إذا كان هناك  على تعزيز الوعي بدورك وربما يكون هذا متاحًا.

قلت إن وألاحظ أنك  ملخص عن اختصاصك وتوقعاتك الحالية لكيفية تطوير المنصب.

وهيكلة العمل وما إلى  -مكتبك وكيف  -لديك أسئلة حول المجتمع وحول كيفية هيكلة 

لذلك، كما تعلمون، عندما يصبح ذلك متطورًا  ذلك وكيفية المشاركة عبر المجتمع.

ومطورًا بشكل كامل، كما أقول أنه من واجبنا جميعًا في الإدارات الحكومية تعزيز 

 الوعي بدورك.

ءل عما إذا كنت تتوقع التواصل مع سلطات حماية المستهلك، وعلى وكنت أتسا

لقد لاحظت أنك  المستوى الوطني بطريقة ما، وكيف ستتواصل فعلًا مع المستهلكين.

نحن جميعًا  دورك هو أن تكون جسرًا للمستهلكين، إذا كنت أفهمه بشكل صحيح. -كنت 

تتوقع منصبك كمدير ضمانات  لكن هل .ICANNمستهلكون هنا، بالطبع، في مجتمع 

المستهلك على نطاق واسع جدًا بين وكالات المستهلك والمنظمات غير الحكومية وهلم 

هل  الصف الأمامي، إذا أردت، من التعامل مع المستهلكين. –جرًا، والناس في الواقع 

 ؟ICANNتتوقع هذا النوع من التواصل خارج مجتمع 

 شكرًا.     
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، سوف ALACومن خلال  GACأعتقد أنه بمرور الوقت، من خلال  أشكرك مارك.  بريان شيلينغ:

نتطلع لتوسيع هذا الدور والمعرفة به خارجيًا للمستهلکين الذين لا يعلمون بالضرورة 

ICANN  ولا يعلمون بأنواع الأدوار التي تقوم بهاGAC وALAC  وغيرها في

 وره مع مرور الوقت.مساعدتنا على صياغة هذا الدور وهذا المنصب وتط

 ICANNوأعتقد أنه بمعنی ما قصدته بأن أکون جسرًا بالنسبة للأفراد الذين يأتون إلی 

عندما  -للحصول علی المساعدة فيما يتعلق بالمشاكل المتعلقة بالإساءة، عندما يکونون 

کنقطة اتصال أولية، ربما، السؤال الذي يطرحونه أو أن المشكلة  ICANNيأتون إلی 

بدلًا من القول فقط، كما تعلمون، آسف، كما  ي يثيرونها ليست ضمن اختصاصنا.الت

تعلمون، إنها ليست مشكلتنا، نريد أن يكون هذا الصوت أو هذا الجسر الذي يقول، 

حسنًا، يمكنكم المجيء إلى هنا، مشيرين إلى أن الأفراد الممثلين هنا اليوم أو إلى 

لمون، بعد أن كان لدي خبرة في العمل في مجال كما تع مختلف جماعات المستهلكين.

إنفاذ القانون على أساس عالمي، كنت محظوظًا جدًا في الدور أيضًا، كان في مكتب 

التحقيقات الفدرالي العمل على الصعيد الدولي، ولكن أيضًا مع القطاع الخاص، والعمل 

ية ومنظمات مع الكثير من المنظمات غير الحكومية وجماعات المستهلكين الفرد

من  ALACأعني، لم نكن قد تحدثنا عن ذلك، ولكن تم طرح ذلك في  الخصوصية.

وقضايا الخصوصية، وقد تكون تلك بعض الأشياء التي توضع في  GDPRحيث 

لكن تلك ستكون السبل التي سنوجه فيها الأفراد بدلًا من إغلاق الباب  الحسبان أيضًا.

 .ICANNعندما يأتون إلى 

 

فقط أقول إنني أعتقد  وأعتقد أننا سنضطر إلى اختتام الجلسة. شكرًا جزيلًا لك، بريان.  بولست:-باوركاثرين 

فإن هذا تطور إيجابي للغاية لأننا نعمل في المجال الذي نعمل فيه  GACأنه بالنسبة لـ 

بشكل كبير على أساس العقود بين جزئين من هذا المجتمع والتي تتضمن الكثير من 

وط التي في الواقع ليست في مصلحة أي من طرفي العقد، ولكن لصالح الشر

، عندما يتعلق الأمر بجميع البنود GACالمشاركين الآخرين في المجتمع، ولا سيما 

وجود شخص مثلك هنا يمكنه أن يمثل الجمهور  التي يتم تضمينها في المصلحة العامة.

 حياة أكثر فنحن نراه تطورًا إيجابيًا للغاية.ويتأكد من أن تلك الأجزاء من العقد مليئة بال
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إذا كنت أيضًا ستكون مسؤولا عن  ونضع في الحسبان بأن دورك ما زال يتطور.

GDPR.حظًا سعيدًا لك ، 

 ] ضحك [

أود فقط أن أقول إننا، على ما أعتقد، بصفتنا مجموعة عمل السلامة العامة وبالتأكيد 

سوف نكون متحمسين جدًا للعمل معك والمساعدة على تعريف هذا  GACبصفتنا 

 ونرحب بك جميعًا وحظًا سعيدًا في الأشهر القليلة الأولى من عملك. الدور.

 شكراً.     

 والآن أعيد الكلمة إلى توماس. وشكرًا لكم جميعًا لحضور هذه الجلسة.

 

 يعًا لهذا التحديث والتبادل المفيد جدًا.شكرًا لك، كاثرين، وشكرًا لكم جم  الرئيس شنايدر:

  

 ]إنتهاء التدوين[


